

551 Originalien

Otologie

- 551 Binaurale Differenzpotenziale: Normalwertbestimmung und Einfluss einer interauralen Zeit- und Pegeldifferenz
W. Delb, G. Hohenberg, D. J. Strauss, P. Spiegel, P. K. Plinkert
- 558 Sollte die neuropädiatrische Untersuchung integraler Bestandteil bei Diagnostik und Therapie von Kindern mit sensorineuraler Hörstörung sein? Retrospektive Analyse eines Kollektivs schwerhöriger Kinder mit Hörgeräteversorgung
D. Ullrich
- 565 Chromosom-5q-Syndrom aus HNO-ärztlicher Sicht
U. A. Harréus, W. J. Issing

Onkologie

- 568 Adenosquamöses Karzinom des Gaumens
G. Mancusi, M. Susani, J. Kornfehl, W. Girsch, M. Kautzky
- 573 Berufliche Verursachung und Bewertung von Mundhöhlen- und Rachentumoren
H. Riechelmann

Rhinologie

- 580 Identifizierung von CD11c⁺ myeloiden dendritischen Zellen in Adenoiden und in der Nasenschleimhaut von Gesunden und Allergikern
E. Tuma, S. Rothenfusser, G. Hartmann, B. Wollenberg
- 586 Zur Durchführung präoperativer Riechtests aus medicolegaler Sicht
H. Gudziol, G. Förster

551 Originals

Otology

- 551 Influence of Interaural Time- and Level Differences on the Binaural Interaction Components in Normal Adults
W. Delb, G. Hohenberg, D. J. Strauss, P. Spiegel, P. K. Plinkert
- 558 Might the Cooperation with Neuropediatricians Improve the Treatment of Hearing Impaired Children: Retrospective Analysis of a Small Group of Children with Hearing Aids
D. Ullrich
- 565 Chromosome 5q-Syndroms – ENT Pathologies
U. A. Harréus, W. J. Issing

Oncology

- 568 Adenosquamous Carcinoma of the Palate
G. Mancusi, M. Susani, J. Kornfehl, W. Girsch, M. Kautzky
- 573 Occupational Exposure and Cancer of the Oral Cavity and Pharynx
H. Riechelmann

Rhinology

- 580 Identification of CD11c⁺ Myeloid Dendritic Cells in Adenoids and in Nasal Mucosa of Patients With and Without Allergies
E. Tuma, S. Rothenfusser, G. Hartmann, B. Wollenberg
- 586 Medicolegal Screening of Olfactory Function
H. Gudziol, G. Förster